



So viel Kultur!
Sindelfingen
750 JAHRE



Jugend
in Aktion



Dieses Projekt wurde mit Unterstützung der Europäischen Union durch das Programm JUGEND IN AKTION finanziert. Der Inhalt dieses Projektes gibt nicht notwendigerweise den Standpunkt der Europäischen Union oder der Nationalagentur JUGEND für Europa wieder und sie übernehmen dafür keine Haftung.

„Heimat ist...in Europa“

...ist ein Projekt der Europäischen Union und wird aus dem Programm „Jugend in Aktion“ in Zusammenarbeit mit dem Kulturreferat der Stadt Sindelfingen, der SMTT Sindelfingen und ISPAS e.V., im Rahmen von „750 Jahre Sindelfingen“ mitfinanziert.

Projektleitung: M. Heber-Knobloch

Tanz-und Comicprojekt vom 31.3 – 7.4.2013:

Workshopintensivwoche für junge Leute zwischen 14 und 20 Jahren aus Sindelfingen/Deutschland, England, Schweden, Spanien und Ungarn.

Aufführung:

Samstag, 6.4.2013

Abschlussperformance in Form eines „Tanz-und Comicausstellungsspaziergangs“

Erste Station: durch die Sindelfinger Altstadt. Choreografie Arsenij Lifschiz

Zweite Station: städtische Galerie. Ausstellung der Comics. Leitung Tobias Knobloch

Dritte Station: SMTT Sindelfingen, Odeon: Choreografien von Nina Kurzeja, Adrian Turner